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Sitzung des Verwaltungsrates des Stadtbetriebs Bornheim -AöR- am Mittwoch,
06.03.2024, 18:00 Uhr, im Ratssaal des Rathauses Bornheim, Rathausstraße 2

X Öffentliche Sitzung Sitzung Nr. 016/2024

Nicht-öffentliche Sitzung SBB Nr. 1/2024

Anwesende

Vorsitzender
Becker, Christoph Bürgermeister

Mitglieder
Fantini, Hans-Peter FDP-Fraktion
Gesell, Andrea Bündnis 90/Grüne-Fraktion
Gordon, Christina SPD-Fraktion
Halft, Uwe CDU-Fraktion
Hanft, Wilfried SPD-Fraktion
Knapstein, Günter CDU-Fraktion
Kuhn, Arnd Jürgen, Dr. Bündnis 90/Grüne-Fraktion
Mauel, Sascha CDU-Fraktion
Montenarh, Stefan UWG/Forum-Fraktion
Reile, Björn ABB-Fraktion
Schmitz, Rolf CDU-Fraktion
Strauff, Bernhard CDU-Fraktion
Weiler, Marcel Bündnis 90/Grüne-Fraktion
Züge, Rainer SPD-Fraktion bis 19.30 Uhr, TOP 7

Vorstand
Schmitz, Oliver

Verwaltungsvertreter
Geyer-Hehl, Gabriela Stadtbetrieb Bornheim

Schriftführerin
Schumacher-Lambertz, Karin

T a g e s o r d n u n g

TOP Inhalt Vorlage Nr.
Öffentliche Sitzung

1 Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin
2 Entgegennahme der Niederschrift Nr. 110 vom 06.12.2023
3 Bericht über den Betriebsteil HallenFreizeitBad 140/2024-SBB
4 Bericht über den Betriebsteil Baubetrieb 141/2024-SBB
5 Bericht über den Betriebsteil Friedhof 142/2024-SBB
6 Bericht über den Betriebsteil Abwasserwerk 143/2024-SBB
7 Vortrag über das Abwasserwerk 144/2024-SBB
8 Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen

Sitzungen
146/2024-1

9 Anfragen mündlich
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Der Vorsitzende Bürgermeister Christoph Becker eröffnet die Sitzung des Verwaltungsrates
des Stadtbetriebs Bornheim- AöR, stellt fest, dass ordnungsgemäß eingeladen worden ist
und dass der Verwaltungsrat beschlussfähig ist.

Die Tagesordnung der öffentlichen Sitzung wird in folgender Reihenfolge behandelt:
TOP 1-9

Öffentliche Sitzung

1 Bestellung eines Schriftführers/einer Schriftführerin

Frau Schumacher-Lambertz ist bereits zur Schriftführerin bestellt.

2 Entgegennahme der Niederschrift Nr. 110 vom 06.12.2023

Der Verwaltungsrat erhebt gegen den Inhalt der Niederschrift über die Sitzung Nr. 110 vom
06.12.2023 keine Einwände.

3 Bericht über den Betriebsteil HallenFreizeitBad 140/2024-SBB

Der Vorstand informiert über den aktuellen Stand betr. Stellenbesetzung Badleitung.
Voraussichtlich wird zum 01.06.2024 die Stelle besetzt sein.

Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen des Vorstandes zustimmend zur Kenntnis.

- Einstimmig -

4 Bericht über den Betriebsteil Baubetrieb 141/2024-SBB

Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen des Vorstands zustimmend zur Kenntnis.

- Einstimmig -

5 Bericht über den Betriebsteil Friedhof 142/2024-SBB

Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen des Vorstands zustimmend zur Kenntnis.

- Einstimmig -

6 Bericht über den Betriebsteil Abwasserwerk 143/2024-SBB

Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen des Vorstandes zustimmend zur Kenntnis.

- Einstimmig -
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7 Vortrag über das Abwasserwerk 144/2024-SBB

Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen des Vorstandes zustimmend zur Kenntnis.

Die Präsentation ist in Session eingestellt und ist auch als Anlage der Niederschrift beigefügt.

- Einstimmig -

8 Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus
vorherigen Sitzungen

146/2024-1

Mündliche Mitteilungen
Keine.

Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen
Von der Sitzungsvorlage-Nr. 146/2024-1 Kenntnis genommen.

- Kenntnis genommen -

9 Anfragen mündlich

VRM Gordon
Straßenschäden Uedorfer Weg sind nicht komplett saniert worden. Wie geht die Sanierung
weiter? Sind genügend finanzielle Mittel vorhanden oder fehlt es an Arbeitskraft?

Antwort
Die Schadstelle Bahnübergang Uedorf wurde unverzüglich behoben. Ab Mitte März soll
verstärkt die Reparatur von Schlaglöchern mit Hilfe des Patchmatik-Systems erfolgen. Für
2025 ist die Anschaffung eines weiteren Patchmatik-Gerätes geplant. Finanziell ist der SBB
ausreichend im Bereich der Straßenunterhaltung versorgt, natürlich bezogen auf die
Aufgabenstellung des SBB, d.h. die Beseitigung von Schlaglöchern und nicht
Straßensanierung.

Ende der Sitzung: 19:58 Uhr

gez. Christoph Becker gez. Karin Schumacher-Lambertz
Bürgermeister Schriftführung


